



Entrevista / Noemí Luna Ayala (Coordinadora de Diputados del PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Ayer estuvo en la Junta de Coordinación Política el Secretario de Seguridad, debo decir con toda honestidad que fue una reunión muy diplomática, muy republicana, muy respetuosa, solo que yo insistí, como lo había hecho ya en la Jucopo, que ojalá se dé una reunión de la misma naturaleza, pero en el Pleno y de cara a los ciudadanos. Me da gusto que percibo un cambio de viraje en la estrategia, al menos con este Secretario sabemos que tiene experiencia y conocimiento técnico y que siempre tuvimos razón los panistas en que debería tener mucho más atribuciones un mando civil. Tenemos el compromiso de acompañar esta reforma porque en cuestiones de seguridad no vamos a escatimar”.

<https://drive.google.com/file/d/13w3l-i616kcoagNXlvrF4RLAEGfgahla/view>